



Foto: Unsplash.com/Maarten van den Heuvel

ZENK

Berlin, 15. Januar 2024

PRESSEINFORMATION

ZENK verjüngt die Partnerschaft

ZENK hat Dr. Lisa Feuerhake, Carolin J. Klüpfel und Claudia Gehricke zu neuen Partnerinnen ernannt. Mit den Beförderungen in Berlin und Hamburg wird der Generationenübergang der Kanzlei weiter umgesetzt.

„ZENK setzt auf Nachwuchs und Kontinuität. Ich freue mich sehr, dass sich nach der Partnerernennung von Dr. Constantin Fahl im Bau- und Architektenrecht im letzten Jahr der Kreis der Partnerinnen und Partner von ZENK weiterhin namhaft vergrößert. Mit Lisa Feuerhake und Carolin Klüpfel in Hamburg und Claudia Gehricke in Berlin als neue Partnerinnen sichern wir eine tolle Kanzleizukunft. Die Praxisgruppen des Lebensmittel-, des Immobilienrechts und des öffentlichen Rechts erfahren mit diesen Persönlichkeiten eine nachhaltige Bestätigung unserer Kompetenzen“, sagt [Dr. Kostja von Keitz](#), Partner im Öffentlichen Recht in Berlin.

[Dr. Stephan Schäfer](#), Leiter der ESG-Praxisgruppe und Marketingpartner in Berlin ergänzt: „Mit ihrer Expertise und Energie werden die neuen Partnerinnen dazu beitragen, die Zukunft der Sozietät zu sichern. Eine jüngere Generation Partnerinnen ist für uns aus vielen Gründen wichtig. Wir schätzen die Vielfalt und Perspektiven, Ideen und Impulse, die unsere Partnerinnen und Partner einbringen und die der Kanzlei und ihren Mandanten zugutekommen.“

Mit [Dr. Lisa Feuerhake](#) verstärkt ZENK die Partnerriege im Lebensmittelrecht und gewerblichem Rechtsschutz mit einer Rechtsanwältin, die in den vergangenen Jahren umfassende Erfahrung in der Beratung und Vertretung von Unternehmen der Lebensmittel- und Gesundheitsbranche bei ZENK sammelte. Der Schwerpunkt ihrer Tätigkeit liegt auf der Beratung regulatorischer Aspekte des Lebensmittelvertriebs (FSMP, Nahrungsergänzungsmittel, Novel Food), der Werbung, Kennzeichnung und Lebensmittelsicherheit sowie auf der Vertretung in behördlichen und wettbewerbsrechtlichen Auseinandersetzungen.

[Carolin J. Klüpfel](#) ist Fachanwältin für Bau- und Architektenrecht und ausgebildete Schlichterin für Baustreitigkeiten. Ihr Beratungsschwerpunkt liegt auf dem Recht der Architekten und Ingenieure, dem Vergaberecht und nationalen wie internationale Bau- und Anlagenbauprojekten. Dabei liegt ihr Fokus auf der Gestaltung und Verhandlung von Verträgen und neuer Vertragsabwicklungsformen der integrierten Projektabwicklung (IPA) sowie der projektbegleitenden

Streitschlichtung. Bevor sie 2021 als Quereinsteigerin bei ZENK eintrat, war Carolin Klüpfel bereits mehrere Jahre Rechtsanwältin und Equity Partnerin in Kanzleien spezialisiert auf das Bauen, Energie und Umwelt. Neben ihrer anwaltlichen Tätigkeit ist Carolin Klüpfel Lehrbeauftragte für Baurecht an der Hochschule Fresenius in Hamburg im Rahmen des Masterstudiengangs Immobilienwirtschaft.

[Claudia Gehricke](#) verstärkt als erfahrene Rechtsanwältin bei ZENK das Öffentliche Recht mit den Schwerpunkten im öffentlichen Bau- und Planungsrecht sowie Abgabenrecht mit Spezialisierungen im Erschließungsbeitrags- und Straßenbaubeitragsrecht. Daneben sind das Zuwendungs- und Fördermittelrecht, aber auch das Dienst- und Beamtenrecht im Hochschulbereich weitere Tätigkeitsschwerpunkte. Vor allem Professoren und Hochschullehrer zählen hier zu ihren Mandanten. Über besondere Expertise verfügt Claudia Gehricke seit vielen Jahren im Aufenthaltsrecht, im Rahmen dessen sie vor allem Arbeitgeber - Unternehmen und wissenschaftliche Einrichtungen - in allen Verfahrensstadien der Fachkräfteeinwanderung berät und vertritt.

Kontakt

Dr. Stephan Schäfer
Partner
T+49 30 247574-25
schaefer@zenk.com

Pressekontakt

Monika Janoschka
Marketing Managerin
+49 151 55861897
janoschka@zenk.com

Über ZENK Rechtsanwälte | Hamburg | Berlin

ZENK Rechtsanwälte Partnerschaft mbB berät als unabhängige Full-Service-Wirtschaftskanzlei an den Standorten Hamburg und Berlin mit rund 50 Anwältinnen und Anwälten, Notariat und eigener Steuerberatung bei nationalen und internationalen Projekten in allen Kernbereichen des Wirtschaftsrechts. Zu den Schwerpunkten zählt die Beratung im Immobilienwirtschafts- und Baurecht, im Öffentlichen Recht, im Arbeitsrecht, im Gesellschaftsrecht und M&A sowie im Lebensmittel- und Konsumgüterrecht. In diesen Bereichen wird ZENK seit Jahren regelmäßig als eine der besten Wirtschaftskanzleien Deutschlands ausgezeichnet.